

Nació un nuevo sistema educativo

Se especializa en educación flexible de jóvenes y adultos por ciclos lectivos.

En Duitama, la ciudad que se destaca en Boyacá y en el país por sus resultados en educación, se cumplió hace dos semanas la entrega de certificados de séptimo y noveno grados a un grupo de 198 soldados regulares del Grupo Silva Plazas.

Se trataba de soldados recién incorporados al Ejército, adscritos a la Primera Brigada, que se encontraban en ese momento en fase de instrucción antes del juramento de bandera.

Son soldados regulares de todo el país, algunos de los cuales no sabían leer y escribir, otros que no habían terminado su primaria y otros que no habían terminado su bachillerato.

La Fundación Educativa, Ambiental y de Alimentos, Fundeal, fue la encargada de construir y hacer el pilotaje del modelo educativo flexible Convivamos Educando, que se estrena en Boyacá.

Ese modelo fue construido por un equipo de docentes experimentados de la región y que, según su director, Héber Elías Ávila Casas, tiene capacidad para prestar servicios como operador para educación de



Algunos de los soldados que cursaron estudios y lograron sus certificados de la Fundación Fundeal.

adultos en cualquier parte del país.

Más exactamente, el modelo educativo fue construido en Tunja, en un período de dos años, con un equipo humano de 15 profesionales idóneos en su mayoría boyacenses.

Según Ávila, fue muy satisfactorio haber realizado la prueba piloto en el Grupo Mecanizado Silva Plazas con soldados que requieren esos estudios, esa formación y su título en el objetivo de poder continuar sus estudios o para conseguir un empleo después de su retiro del Ejército.

Los soldados graduados,

CC hoy estamos en capacidad de ofrecer el servicio a muchos segmentos poblacionales”.

Héber Elías Ávila
Director Fundeal.



Felices estaban los soldados del Silva Plazas, de Bonza, por la oportunidad de estudiar mientras le prestan un servicio a la patria.

Escenario de equidad y desarrollo

El costo total del convenio lo asumió Fundeal como extensión de su responsabilidad social empresarial hacia sectores como el educativo pero, según el director de la Fundación y del modelo

educativo, se requiere aunar voluntades en todos los sectores para que ese posconflicto materialice escenarios de equidad y desarrollo para sus protagonistas... todos sus protagonistas.



El director de Fundeal, Héber Elías Ávila le entrega el certificado de estudios a uno de los soldados del Grupo mecanizado Silva Plazas.

acompañados por sus familiares y amigos, estaban felices con sus certificados, obtenidos por esfuerzo personal y con el apoyo del Ejército.

Fue posible realizar el programa educativo gracias a un convenio suscrito entre el municipio de Duitama y la Fundación Fundeal, demostrando así la pertinencia de esta propuesta educativa fresca y dinámica para alcanzar los objetivos misionales de los diferentes entes territoriales certificados en educación.

Con la supervisión, acompañamiento y apoyo decidi-

do de la Secretaría de Educación de Duitama y cumpliendo lo establecido en el Decreto 1075 de 2015, se entregó a cada uno de los estudiantes el material educativo conformado por cuadernos, blocs de hojas en blanco, lápices, lapiceros, borradores, sacapuntas y los módulos de trabajo pedagógico, con metodologías definidas y procesos que contribuyen a la formación integral del alumno.

Para lograr los objetivos, Fundeal contrató los docentes cualificados para impartir la enseñanza y se entregaron certificados de aprobación de los ciclos III y IV.